
※掲載している回答の内容は、回答した時点の市の見解となります。 

その後の制度変更などにより、最新の市の見解と異なる場合がありますのでご了承ください。 

 

 

 

市長への手紙 
（今までの主なご意見と回答） 

受付日 令和 ６年 ９月２０日 

回答日 令和 ６年１１月１５日 

件     名 

学童保育の充実について 

内     容 

市内南部は、市内北部に比べて民間の学童の数が足りないと感じる。民間学童の誘致や

連携を考えてほしい。 

回     答 

本市では、各小学校区に公設公営または民営委託の放課後児童クラブを設置しておりま

す。近年、市北部地域を中心に入会児童数の増加が顕著であり、公設公営及び民営委託の

放課後児童クラブだけでは入会を希望するすべての児童を受け入れることが困難である

ことから、市の北部地域では、民間学童と連携を図ることで、待機児童が発生しないよう

努めております。 

市の南部地域につきましては、公設公営の放課後児童クラブでの受け入れが可能である

と考えており、現時点では民間学童の誘致を行う予定はございませんが、今後も、入会児

童数の動向に注視し、適切な放課後児童クラブの運営に努めてまいります。 

事務担当課 こども・青少年課（０４６－２６０－５２２４） 


